

BRULÉ André

André Brulé, de son véritable nom André Gresely, né à Bordeaux le 26 septembre 1879, mort à Neuilly-sur-Seine le 14 février 1953, est un acteur français.

André Brulé vient d'une famille de manufacturiers et s'intéresse très tôt au théâtre. C'est Mme Sarah Bernhardt qui lance sa carrière. Avant la Première Guerre mondiale, le jeune homme se consacre essentiellement au théâtre et connaît un certain succès. André Brulé incarne notamment avec brio le plus célèbre cambrioleur français dans Arsène Lupin de Maurice Leblanc, en 1908. Même si c'est un art qui semble moins lui plaire, André Brulé s'essaie au cinéma. On le retrouve dans diverses fictions muettes. En 1937, alors que le muet a laissé la place au parlant, Jacques Feyder lui propose un beau rôle dans Les Gens du Voyage. C'est un véritable succès. Par la suite, les films dans lesquels André Brulé apparaît ne sauront pas lui redonner de personnage aussi intense et le triomphe ne sera plus au rendez-vous. En 1942, il se retire définitivement des plateaux de tournage. Il faut noter que durant la guerre il fût mobilisé comme engagé volontaire et en 1915 et 1917 il est envoyé en tournée de propagande en Amérique.

A SCEAUX

André Brulé est inhumé dans le cimetière de Sceaux.

Il a un lien de parenté avec Charles Brulé, vice-président du Comité du Monument aux Morts de Sceaux.



HÔT

HO

DU LUNDI

SUIVRE L'ACTUALITE DE LA VILLE

RÉALISATION

STRATIS